

CaixaBank y la Generalitat de Cataluña incorporan el servicio de oficinas móviles en 119 localidades de Lleida para garantizar la inclusión financiera

- **Tres oficinas móviles de CaixaBank garantizan, desde este 2 de diciembre, la cobertura financiera en poblaciones de las comarcas de Segrià, La Noguera, Les Garrigues, l'Aran, l'Alt Urgell, Pallars Jussà, Pallars Sobirà, La Segarra, Pla d'Urgell, el Solsonès, La Cerdanya y l'Urgell en las que residen cerca de 42.000 habitantes**
- **El acuerdo ha permitido incorporar a las rutas poblaciones en riesgo de exclusión financiera de las cuatro provincias de Cataluña durante el último trimestre del año**
- **La incorporación de Lleida se ha presentado en dos actos celebrados en las localidades de Montornès de Segarra y Peramola en los que han participado las delegadas del Gobierno de la Generalitat en Lleida y el Alto Pirineo y Aran; y, por parte de CaixaBank, el director comercial en Lleida y Tarragona y el director de Banca de Instituciones en Lleida**

Lleida, 2 de diciembre de 2024

CaixaBank y la Generalitat de Cataluña han puesto en marcha este lunes el servicio de oficinas móviles para garantizar la inclusión financiera en un total de 119 localidades de la provincia de Lleida en las que residen cerca de 42.000 habitantes. Tres oficinas móviles de CaixaBank recorren 3.700 kilómetros al mes para ofrecer servicio en poblaciones de las comarcas de Segrià, La Noguera, Les Garrigues, l'Aran, l'Alt Urgell, Pallars Jussà, Pallars Sobirà, La Segarra, Pla d'Urgell, el Solsonès, la Cerdanya i l'Urgell.

El servicio ha sido presentado en dos actos celebrados en las localidades leridanas de Montornès de Segarra y Peramola. En Montornès de Segarra ha participado la delegada del Govern de la Generalitat a Lleida, Núria Gil, y el director comercial de CaixaBank en Lleida y Tarragona, Josep Ramon Fontanet. En Peramola, ha intervenido la delegada del Gobierno en el Alt Pirineu i Aran, Silvia Romero, y el director de Banca de Instituciones de CaixaBank en Lleida, Geremi Cami.

El acuerdo entre CaixaBank y la Generalitat de Cataluña ha permitido incorporar a las rutas poblaciones en riesgo de exclusión financiera de las cuatro provincias de Cataluña durante el último trimestre del año. El servicio se pone en marcha bajo el lema ‘Ningún municipio sin servicio bancario’ con el objetivo de asegurar que cada municipio reciba el servicio, como mínimo, una vez al mes.

El servicio de ofimóvil permite a los usuarios, sean o no clientes de la entidad, realizar las operaciones bancarias más habituales, entre las que destacan retirar efectivo, hacer ingresos y pagar recibos e impuestos en municipios sin oficina bancaria o con restricciones que limitan el acceso a los servicios financieros. Un 70% de los usuarios tiene más de 65 años, lo que pone de manifiesto el compromiso de CaixaBank con el colectivo sénior.

El director comercial de CaixaBank en Lleida y Tarragona, Josep Ramon Fontanet, ha destacado que “la experiencia y conocimiento para ofrecer servicio en otras provincias es muy beneficioso porque las nuevas rutas que hemos incorporado en Cataluña se ponen en marcha con un alto nivel de atención y calidad”.

Por su parte, el director de Banca de Instituciones de CaixaBank en Lleida, Geremi Cami, ha puesto en valor “el compromiso de CaixaBank con la inclusión financiera” y “la importancia de los servicios financieros para retener población en localidades con una economía dependiente, en gran medida, de la agricultura y la ganadería”.

Con la incorporación de Lleida a las rutas, CaixaBank garantiza la inclusión financiera en más de 1.000 localidades pequeñas de un total de 17 provincias gracias al servicio que presta con sus oficinas móviles en poblaciones sin oficina bancaria o con restricciones que limitan el acceso a los servicios financieros.

Clave en la estrategia de CaixaBank

Las oficinas móviles son clave en la estrategia de CaixaBank para evitar la exclusión financiera de las zonas rurales, además de preservar la relación directa con el cliente que reside en este tipo de entornos y mantener la apuesta de CaixaBank por la economía de estos territorios. Este servicio de CaixaBank contribuye a la reducción de las desigualdades, uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Naciones Unidas, con los que la entidad se encuentra fuertemente comprometida.

CaixaBank apuesta por no abandonar aquellos municipios en los que es la única entidad. Es la manera de entender la inclusión financiera por parte de la entidad como una banca próxima y accesible, manteniendo inalterable su compromiso de estar cerca de los clientes.